

Síntesis Deportiva

Dos jugadoras de fútbol dieron positivo de coronavirus

Los dos primeros casos de coronavirus en el fútbol argentino se conocieron este domingo. Primero fue Stephanie Rea, arquera de Excursionistas, uno de los equipos que forma parte del primer torneo femenino profesional en nuestro país.

Posteriormente, la jugadora de Reserva del Club Atlético River Plate Camila Godoy se transformó en el segundo caso.

Al igual que la arquera de Excursionistas, vive en la Villa 31 de Retiro y se encuentra en buen estado. Si bien presentaba síntomas muy leves, se la testeó porque su padre dio positivo y quedó internada en condiciones favorables. Ambas quedarán aisladas en forma individual en un hotel.

Nicolás González volvió a marcar, pero Stuttgart perdió ante Holstein Kiel

El delantero argentino Nicolás González volvió a marcar un gol para Stuttgart, que sumó su cuarto partido sin ganar tras la derrota por 3-2 ante Holstein Kiel, como visitante, por la fecha 27 de la Bundesliga de segunda división.

El exjugador de Argentinos Juniors e integrante del seleccionado nacional fue titular y convirtió su segundo gol consecutivo desde la reanudación del fútbol alemán en medio de la pandemia de coronavirus.

Fórmula 1 no irá a países sin sistemas de salud capaces de combatir al coronavirus

El presidente de la Asociación de Pilotos de Grandes Premios (GPDA), Alex Wurz, ha advertido que la Fórmula 1 no irá a ningún país que no tenga un sistema de salud con la capacidad de hacerle frente a la pandemia del coronavirus.

Además, Wurz aseguró que apoya el regreso a las carreras sin público, dadas las circunstancias generadas por la pandemia.